

## BULLETIN DE PARIS No. 2006 - 22

DATE: 5 Juillet 2006

### LIFFE CONNECT® VERSION 9.1

#### Sommaire:

Ce bulletin confirme la mise en production de la nouvelle version de LIFFE CONNECT® (Version 9.1) le 10 Juillet 2006 pour la plate-forme "Equities" et le 24 Juillet 2006 pour la plate-forme "Financials", il décrit également les améliorations apportées par cette version.

1. LIFFE CONNECT® a été développé comme une plate-forme de négociation à la pointe de la technologie conçue pour fournir des niveaux de performance et de stabilité optimums. A cet effet, Euronext.liffe a mis en place un programme continu d'investissement prévu pour répondre à la demande sans cesse accrue du marché. LIFFE CONNECT® Version 9.1 correspond à un changement d'architecture majeur conçu pour assurer des niveaux d'adaptabilité, de capacité et de performance encore supérieurs. Ces améliorations n'impliqueront pas de changements dans la manière dont fonctionne la négociation dans LIFFE CONNECT® et, en conséquence, n'impliquent aucun changement au niveau des Procédures de Négociation.
2. **Le lundi 10 Juillet 2006, la plate-forme "Equities" de LIFFE CONNECT® bénéficiera de la nouvelle version 9.1 de LIFFE CONNECT®,** les contrats négociés étant repartis sur plusieurs plate-formes de négociation "Equities". En conséquence, dans l'hypothèse peu probable où l'une de ces plate-formes devrait faire l'objet d'une défaillance, les membres ne perdraient pas leur connexion et pourraient continuer à négocier les contrats listés sur les plate-formes restantes. L'introduction de LIFFE CONNECT® Version 9.1 n'implique aucun changement de l'API, néanmoins dans un certain nombre de cas ce démarrage impliquera des développements de la part des éditeurs de logiciels ("ISV") ou des équipes de développement internes. Les membres sont donc priés de s'assurer que leurs ISV(s) et/ou leurs équipes de développement internes ont bien mis en production des versions de logiciels adaptées à LIFFE CONNECT® Version 9.1.

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**

3. Dans l'hypothèse d'une défaillance de l'une des plate-formes de négociation, il peut arriver que les membres éprouvent des difficultés à accéder au marché si ils n'ont pas auparavant fait installer par leur ISV ou leurs équipes de développement internes des versions compatible 9.1. Il n'y a pas de compatibilité arrière de LIFFE CONNECT® Version 9.1 pour les applications qui n'ont pas passé la conformité de cette version. Néanmoins, la version actuelle de LIFFE CONNECT® Version 9.0 est compatible avec les logiciels d'ISVs conformes à LIFFE CONNECT® Version 9.1. En conséquence, les nouveaux logiciels développés par les ISVs et les équipes de développement internes peuvent être implémentés sans attendre la mise en production du lundi 10 Juillet 2006.
4. **Le lundi 24 Juillet 2006, la plate-forme "Financials" de LIFFE CONNECT® bénéficiera de la nouvelle version 9.1 de LIFFE CONNECT®, les contrats négociés étant repartis sur plusieurs plateformes de négociation "Financials".**
5. Le document joint à ce Bulletin de Paris liste les groupes de produits disponibles à la négociation sur les plateformes LIFFE CONNECT® "Equities" et "Financials".
6. Bien que des plate-formes de négociation multiples soient utilisées, les membres voudront bien noter que la méthode de connexion au système, via des points d'accès séparés "Equities" et "Financials" reste inchangée. Le partage des produits tel qu'il existe au niveau d'Euronext.liffe Market Services entre Amsterdam et Londres reste également inchangé.
7. Des documents similaires à ce Bulletin de Paris seront envoyés aux membres de chaque marché d'Euronext.liffe.

Pour toute information complémentaire en rapport avec ce Bulletin de Paris, merci de bien vouloir contacter votre chargé de clientèle chez Euronext.liffe.

**Groupes de produits LIFFE CONNECT®**

**Groupes de produits disponibles à la négociation sur les plate-formes LIFFE CONNECT®  
Equities**

- Tous les produits d'Amsterdam
- Tous les produits de Bruxelles
- Toutes les options sur actions de Londres
- Toutes les options sur actions de Paris

**Groupes de produits disponibles à la négociation sur les plate-formes LIFFE  
CONNECT® Financials**

- Tous les autres produits de Londres
- Tous les produits de Lisbonne
- Tous les autres produits de Paris

# PARIS BULLETIN No. 2006 - 22

ISSUE DATE: 5 July 2006

## LIFFE CONNECT® RELEASE 9.1

### Executive Summary

This Bulletin confirms that the next release of LIFFE CONNECT® (Release 9.1) goes live on 10 July 2006 in respect of the Equities Trading Host and 24 July 2006 in respect of the Financials Trading Host, and describes the enhancements to be introduced.

1. LIFFE CONNECT® has been developed as a state-of-the-art trading platform designed to provide optimum levels of performance and reliability. To that end, there is a continual programme of investment undertaken by Euronext.liffe in order to meet the increasing demands of the market. LIFFE CONNECT® Release 9.1 is a major architectural change which will deliver improved scalability, capacity and system performance. These enhancements will not involve changes to the way in which trading is conducted on LIFFE CONNECT® and, therefore, do not necessitate amendments to the Trading Procedures.
2. **On Monday 10 July 2006, the LIFFE CONNECT® Equities Trading Host will be upgraded to LIFFE CONNECT® Release 9.1**, with contracts split over multiple Equities Trading Hosts. As a consequence, in the unlikely event of the failure of one of these Equities Trading Hosts, customers will not lose connection and will be able to continue trading contracts listed on remaining available Trading Hosts. There will be no changes to the API for LIFFE CONNECT® Release 9.1, although in a number of cases this implementation will require new Independent Software Vendor (“ISV”) or member-developed front-end software. Customers are advised to liaise with their ISV(s) and/or in-house IT development teams to ensure that software conformed against LIFFE CONNECT® Release 9.1 is installed on all desks.
3. Members may encounter problems accessing the market in the event of the failure of one of the Trading Hosts, unless they have previously installed Release 9.1 conformed software from their ISV or in-house IT team. There is no backward compatibility of LIFFE CONNECT® Release 9.1 to applications that have not conformed against this release. However, the current version of LIFFE CONNECT® Release 9.0 is compatible with ISV software conformed against LIFFE CONNECT® Release 9.1. Accordingly, new ISV and member-developed software can be installed in advance of the upgrade on Monday 10 July 2006.

4. **On Monday 24 July 2006, the LIFFE CONNECT® Financials Trading Host will be upgraded to LIFFE CONNECT® Release 9.1, with contracts split over multiple Financials Trading Hosts.**
5. The Attachment to this Bulletin lists the product groups available for trading on LIFFE CONNECT® Equities and Financials Trading Hosts.
6. Although multiple Trading Hosts are being introduced, members should note that the method of system access, via separate Equities and Financials gateways remains unchanged. The split of products supported by Euronext.liffe Market Services staff in Amsterdam and London also remains unchanged.
7. The equivalent of this Bulletin will be issued to members of each Euronext.liffe market.

For further information in relation to this Bulletin, members should contact their Account Manager at Euronext.liffe.

**LIFFE CONNECT<sup>®</sup> Product Groups**

**Product Groups available for trading on LIFFE CONNECT<sup>®</sup> Equities Trading Hosts**

- All Amsterdam Products
- All Brussels Products
- All London Individual Equity Options
- All Paris Individual Equity Options

**Product Groups available for trading on LIFFE CONNECT<sup>®</sup> Financials Trading Hosts**

- All other London Products
- All Lisbon Products
- All other Paris Products